

Desde Belgrado, el presidente Aleksander Vučić, se refirió a la medida como una decisión sumamente importante que eliminó la capacidad del grupo islamista para operar en Serbia. La designación fue ratificada por la legislatura serbia e incluye la totalidad de la organización sin distinguir entre su ala política o armada.



A la declaración que Vučić brindó a los medios el presidente incluyó su opinión sobre los importantes acuerdos firmados entre Israel, Emiratos Árabes Unidos (EAU) y Bahrein, y ratificó el compromiso de su administración con los avances para la paz en Oriente Medio. Al mismo tiempo confirmó la mudanza de la sede diplomática Serbia en Israel a la ciudad de Jerusalén.

Desde su creación en 1982, es muy posible que este sea el peor momento en la historia de Hezbollah. La organización pro-iraní transita varios dilemas y su capacidad para resolverlos evitando altos costos políticos, aparece compleja.

La Unión Europea (UE) elaboró una visión política-estratégica muy clara respecto de calificar a Hezbollah como terrorista global cuando a principios de año el Reino Unido dio a conocer su designación como tal. Esa postura continuó en el mes abril con la decisión de Alemania a la que le siguió recientemente Lituania, ahora Serbia ha hecho lo propio al prohibir sus actividades y calificar a la organización en los mismos términos que la consideran una docena de países, incluidos los EE.UU. y Países Bajos.

A estos problemas que enfrenta Hezbollah en Europa se suman las recientes sanciones económicas estadounidenses sobre sus funcionarios entre los que se encuentra incluido el ex ministro de Transporte libanés Yusuf Finyanus, por operar una media docena de contratos del estado otorgados irregularmente a empresas cuyos directores integran el Consejo político de Hezbollah, como han sido los casos de Arch Consulting y Meamar Construction, que también fueron sancionadas por ser parte de la trama de corrupción gubernamental y triangulación de depósitos en el lavado de activos con entidades bancarias y sociedades financieras europeas.

Estas sanciones afectan gravemente las finanzas de Hezbollah en sus operaciones de tráfico de cocaína y otras drogas sintéticas dentro de Europa, además neutraliza la ruta del lavado de dinero proveniente de ilícitos conexos que la organización lleva a cabo desde Latinoamérica, Canadá y África.

Fuentes de inteligencia financiera Occidentales confirmaron la investigación que se lleva adelante sobre Arch Consulting, una empresa con domicilio fiscal en Belice, a través de la cual se sospecha que financistas de Hezbollah han canalizado millones de dólares al grupo en el Líbano. Aunque se ignora de momento si la empresa y su fundadora, la francesa Arch Robin, hayan sido utilizada e ignoraban los verdaderos fines de su filial regional infiltrada por funcionarios de Hezbollah. El dinero provenía del fraude con tarjetas de crédito, la falsificación de varias marcas de tecnología, electrodomésticos, cigarrillos y ropa que se mueve en la ilegalidad del contrabando en América Latina y la región del Caribe, Costa de Marfil y Cabo Verde, y se lavaba con distintos contratos para ejecución de Obras e Infraestructura en Líbano donde el rol del ex ministro de transporte y demás lobistas de la organización era determinante.

Otro gobierno Europeo designó a Hezbollah como organización terrorista global y el grupo transita el peo

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 26 de Septiembre de 2020 19:56 - Actualizado Jueves, 01 de Octubre de 2020 05:11

